

DIE TERMINE

**8. Juni, 19 Uhr**  
Eröffnung des Kultursommers 2017 auf Schloss Straßburg mit der Vernissage zur Ausstellung „Eros.gender.Tod“ mit der Kärntner Künstlerin Ruth Hanko.

Ausstellung im Schloss Straßburg 8. Juni bis 30. September, täglich von 10 bis 18 Uhr

**8. Juli, 14 bis 17 Uhr**  
Maskenworkshop „Karawankengeister“, Angebot für Kinder von 6 bis 12 Jahren

**14. Juli, 20 Uhr**  
„Musical unplugged“: Musical Hits aus „Evita“, „Mamma Mia“, „Cabaret“ werden zu elektrisierenden Klangerlebnissen.

**18. August, 20 Uhr**  
Ossi Huber und Band „Wieder do“. Mit dem Straßburger Peter Gröning.

**14. September, 20 Uhr**  
Kabarett „Jenseits ist die Hölle los“ mit Mike Supancic.

**Kartenbestellungen:**  
kulturring-strassburg@gmx.at; www.oeticket.com

# Mehr Kultur für

## Kulturring Schloss Straßburg startet in die Saison. Mit Leader-Projekt will man sich mehr vernetzen.

STRASSBURG (bek). 1995 wurde Verein „Kulturring Schloss Straßburg“ gegründet mit dem Ziel, nicht nur Volkskultur, sondern auch andere Formen der Kultur auf Schloss Straßburg zu zeigen. „Die Idee hat sich bewährt“, findet Kulturring-Obfrau Rolanda Honsig-Erlenburg.

**Fixpunkt im Kultursommer**  
Seit Bestehen des Vereins haben bereits eine Reihe von international bekannten Künstlern ihre Werke ausgestellt beziehungsweise sind aufgetreten. Fixpunkt seit sechs Jahren ist ein Musicalabend. „Das findet man in unserer Gegend

selten“, sagt Honsig-Erlenburg. Sie steht seit letztem Jahr dem Verein als Obfrau vor.

Honsig-Erlenburgs Steckepferd ist unter anderem das Kinderprogramm: Heuer lädt der Kulturring Schloss Straßburg zum Kinder-Maskenworkshop. Ebenfalls jährlicher Fixpunkt: Ein Kabarett. Heuer tritt Mike Supancic auf (Termine siehe links).

### Planungen laufen

Erstmals erklingen im Kultursommer 2017 keine Chorgesänge vom Schloss.

„Der MGV Straßburg feiert ein großes Jubiläum. Wir wollen mit den heimischen Vereinen nicht konkurrieren und lassen daher heuer ein Chorkonzert ausfallen“, verrät Honsig-Erlenburg, dass die Planungen für das Programm 2018 bereits laufen.

Im nächsten Jahr ist ein der-

artiges Konzert in Form eines großes Alpe-Adria-Singens auf Schloss Straßburg in Vorbereitung.

### Neue ARGE gegründet

„Es gibt tolle Angebote auch in der Umgebung. Daher haben sich Kulturinstitutionen zusammengeschlossen“, erzählt Honsig-Erlenburg. Die ARGE Region Mittelkärnten wurde gegründet mit dem Ziel, gemeinsam Werbung für Veranstaltungen zu machen. Mitglied der ARGE sind neben dem Kulturring Schloss Straßburg auch die Friesacher Burghofspiele.

„Wir verstehen die ARGE als Drehscheibe, wir profitieren von den Erfahrungen der Großen“, freut sich Honsig-Erlenburg. Wenn ein Gast Urlaub in der Region bucht, soll er künftig über die Kulturveranstaltungen gleich mit informiert

## Tödlicher Verkehrsunfall auf der B 317 bei Mölbling

ALTHOFEN. Eine 44-jährige aus Guttaring lenkte ihren Pkw auf der B 317 in Richtung Friesach. Rund 900 Meter vor der Abfahrt Mölbling stellte sie einen technischen Defekt an ihrem Pkw fest und hielt auf der Fahrbahn, sodass sich ein Teil des Pkw auf dem ersten Fahrstreifen befand. Ein 19-jähriger Oberösterreicher übersah

den vor ihm anhaltenden Pkw und fuhr diesem mit seinem Kastenwagen ungebremst auf. Durch den Anprall wurde das Auto der Frau ca. 25 Meter nach vorne geschleudert, überschlug sich und kam anschließend mit den Rädern auf der Fahrbahn zum Stillstand. Die 44-jährige erlitt durch den Unfall tödliche Verletzungen.

## Feierliche Angelobung von 350 Rekruten



WEITENSFELD. Am Sportplatz der Marktgemeinde Weitensfeld wurde der Treueeid von rund 350 Rekruten aus ganz Kärnten geleistet. Das Militärkommando Kärnten und das Pionierbataillon 1 aus Villach führte in Zusammenarbeit mit der Marktgemeinde diese Angelobung durch. Bei dem offiziellen Akt – das persönliche Versprechen auf die Republik Österreich und auf die Demokratie wird abgelegt – wurden die im März, April und Mai

2017 bei den Kärntner Verbänden eingerückten Soldaten in Anwesenheit von Militärkommandant Brigadier Walter Gitschthaler angelobt.

### Repräsentanten der Heimat

„Sie sind Repräsentanten unserer Heimat“, betonte Landeshauptmann Peter Kaiser und bat: „Zeigen Sie sich dieser großen Verantwortung auch gewachsen. Seien Sie ein Markenzeichen für unser Österreich, für unsere Werte.“

**BALKONE & ZÄUNE AUS ALUMINIUM**

**Leeb**  
BALKONE ZÄUNE

bei Vertragsabschluss bis 30.6.17 gleich hier mitmachen: [www.leeb.at/urlaub](http://www.leeb.at/urlaub)

**URLAUB GEWINNEN**  
LEEB VERLOST  
3 X URLAUBE  
IM WERT VON  
BIS ZU 600€

Gratishotline: 0800 20 2013 | [www.leeb-balkone.com](http://www.leeb-balkone.com)